

## Sensationelle Spende von Rotary International, Ingelheim, Mainz und Ascot (GB)

Wir wollen uns an dieser Stelle ausdrücklich für eine ganz herausragende Spende bedanken.



Auf Initiative von Herrn Dr. Hans-Jürgen Leuchs, Präsident des Rotary-Clubs (RC) Ingelheim-International, wurde ein Spendenprojekt vorangetrieben, das das Ziel hatte, das stationäre Hospiz Sophia bei seiner Entstehung zu unterstützen. An einem, für Rotary und solche Zwecke vorgesehenen sog. „Global Grant“

beteiligten sich der **RC Ingelheim-International**, der **RC Ingelheim**, der **RC Mainz** und der **RC Ascot in Großbritannien** sowie einzelne, sehr großzügige, private Spender.

Auf diese Weise kam ein sensationeller **Spendenbetrag von 295.274 Dollar** zusammen! Dieser Betrag konnte für die Inneneinrichtung und Ausstattung des Hospizes Sophia verwendet werden, die in medizinisch und pflegerischer Hinsicht für die Gäste notwendig sind. Des Weiteren können damit Weiterbildungen für das Pflegefachpersonal wie z.B. eine Palliative-Care-Ausbildung finanziert werden.

Die Hospizgruppe Ingelheim und die Caritas Altenhilfe St. Martin gGmbH sind unendlich dankbar für diese unglaublich großzügige Spende!

Insbesondere geht ein großer Dank an Herrn Dr. Hans-Jürgen Leuchs, der mit diesem Engagement ein weiteres hospizlich-palliatives Projekt mit sehr viel Arbeitseinsatz unterstützte, nachdem er bereits 2019 mit einem von ihm initiierten Global Grant den Aufbau des ambulanten Kinder- und Jugend-SAPV-Teams ermöglichte. Dies ist dem Mainzer Hospizdienst angeschlossen, betreut aber auch beispielsweise das Haus St. Martin in Ingelheim.